

Динамика профессионального самосознания студентов-психологов / Русина Наталья Валерьевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра психологии; науч. рук. Пергаменщик Л.А.

Дипломная работа 44 с., 2 рис., 3 табл., 35 источников.

## ДИНАМИКА ПРОФЕССИОНАЛЬНОГО САМОСОЗНАНИЯ СТУДЕНТОВ-ПСИХОЛОГОВ.

Объект исследования: профессиональное самосознание студентов-психологов.

Цель: проанализировать динамику становления профессионального самосознания у студентов психологов на разных этапах обучения в высшем учебном заведении.

Метод проведения работы: анализ профессионального самосознания.

Самосознание студентов себя как будущих специалистов является важным аспектом процесса получения высшего образования. Актуальным является понимание и изучение динамики профессионального самосознания у студентов-психологов.

Исследование, проведенное в рамках дипломной работы, позволило на практическом примере продемонстрировать изменения в профессиональном самосознании у студентов (примере студентов отделения психологии БГУ). Благодаря разработке вопроса динамики профессионального самосознания студентов-психологов были обнаружены различия выраженности характеристик профессионального самосознания на 1, 2, 3 курсах обучения. В ходе проведения исследования были проанализированы важные психологические характеристики, выраженные у студентов-психологов и входящие в их систему знаний о себе как профессионале. Данная работа может быть использована при проведении дальнейших исследований в области изучения профессионального самосознания в студенческой среде.

Dynamics of students-psychologists' professional consciousness / Rusina Natallia;  
Scientific director Igor A. Fourmanov

Thesis 45 p., 2 fig., 3 tables, 35 sources.

DYNAMICS OF STUDENTS-PSYCHOLOGISTS' PROFESSIONAL  
SELF-CONSCIOUSNESS.

Object of research: a professional consciousness of students-psychologists.

Aim of work: to analyze the dynamics of formation of professional consciousness of students of psychologists at different stages of training in higher education.

Method of the research: professional self-consciousness analysis.

Self-awareness of students as future professionals is an important aspect of higher education. The understanding and studying of the dynamics of professional self-consciousness of students-psychologists is current issue nowadays.

The research demonstrated changes in the professional consciousness of students-psychologists (for example the students of the department of psychology BSU). Due to considering of the dynamics of professional consciousness of students-psychologists were found out the differences of expression of the characteristics of professional consciousness at 1, 2, 3 training courses. During the study we analyzed important psychological characteristics, which exist in a system of professional consciousness of students-psychologists. This work can be used in further research in the area of professional consciousness among students.